

PAN exige mantener número de comerciantes para la Plaza Mariana

■ Llamam a evitar reventa de espacios y a garantizar los acuerdos establecidos con los vendedores

POR ABIGAILCRUZ GUZMAN

La fracción del Partido Acción Nacional (PAN) en la Asamblea Legislativa demandó a las autoridades delegacionales de Gustavo A. Madero y de la Basílica de Guadalupe respetar los acuerdos firmados con los comerciantes que actualmente están instalados en la calle de Fray Juan de Zumárraga y que ocuparán el nuevo mercado que se construye en la Plaza Mariana, pero sin que se aumente el número de vendedores.

Carlo Fabián Pizano Salinas, diputado local panista, señaló que los espacios que se destinaran a los comerciantes en la Plaza Mariana de la delegación Gustavo A. Madero no deben aumentar, ya que hay un padrón del número de ellos cuando fueron desalojados para ser reubicados en la calle Fray Juan de Zumárraga.

Informó que en la Plaza Mariana habrá un centro de ventas con un determinado número de locales, por lo que el espacio es pequeño y no se puede saturarlo.

En entrevista, el vicecoordinador de

la Comisión de Derechos Humanos de la Asamblea Legislativa celebró que el proyecto de Plaza Mariana se haya iniciado y avance, ya que ello permitirá recuperar ese espacio público para que se convierta y tenga cada vez más un centro religioso digno a la altura un templo tan importante, como lo es la Basílica de Guadalupe.

Se manifestó a favor de que se recupere la avenida Juan de Zumárraga para la circulación de vehículos, debido a que actualmente hay una cantidad importante de comerciantes y que de acuerdo al padrón deberán incorporarse al nuevo mercado, "ese es un tema de la autoridad delegacional y de la Basílica de Guadalupe ver a quién le corresponde estar ahí, es decir tener su local", dijo Pizano Salinas.

"El número de comerciantes no debe extenderse ni debe de haber venta y reventa de espacios, porque además es un espacio reducido para la construcción de un mercado donde ya se cuenta con el padrón de los vendedores que deberán estar en ese centro de abasto", precisó el representante popular por esa delegación.



FOTO: HERIBERTO GRANADOS



» LA PLAZA Mariana permitirá recuperar la calle Fray Juan de Zumárraga.